

PARIS**Projet des Halles: avis favorable de la commission d'enquête**

Par AFP, publié le 08/01/2010 à 17:54 - mis à jour le 08/01/2010 à 17:52

PARIS - La commission des experts en charge de cinq enquêtes publiques sur le projet des Halles a rendu vendredi un avis favorable à ce colossal projet d'aménagement du quartier des Halles, vaste projet architectural au coeur de Paris.



AFP/Archives/Pierre Andrieu

La maquette du projet de réaménagement des Halles

"La commission d'experts en charge des 5 enquêtes publiques conjointes sur le projet des Halles a rendu aujourd'hui son rapport à la Préfecture de Paris, lequel conclut à un avis favorable sur l'ensemble des enquêtes", se félicite la mairie de Paris dans un communiqué.

Emblème de la rénovation, la Canopée (la canopée désigne l'étage supérieur de la forêt, en contact direct avec le ciel), une gigantesque feuille de verre, recouvrira sur trois niveaux l'actuel Forum, centre commercial désormais dépassé, notamment en matière de sécurité.



AFP/Studiosezz

Image de synthèse fournie par l'agence Studiosezz montrant la future Canopée des Halles

L'espace public sera réaménagé pour faciliter la circulation des piétons, et un vaste jardin verra le jour sur 4,3 hectares.

Les travaux commenceront au printemps 2010, a précisé la mairie.